

EXPRESO

Viernes

1 de Marzo de 2019

\$8

Hermosillo, Sonora, México. Año 13. Número 5036

Más Cerca de Ti #SomosLosPrimeros www.expreso.com.mx



General
Decomisan en Nogales más droga en el tren
6A

BALEAN EN BÁCUM A SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO

ESPECIAL / EXPRESO



El secretario del Ayuntamiento de BÁCUM, Víctor Manuel Armenta Zavala, sufrió dos heridas de bala al ser atacado anoche cuando viajaba en auto por las calles 300 y 7, en el Campo 60 de ese Municipio. El funcionario fue ingresado a la Clínica Hospital San José, de Ciudad Obregón, en medio de un fuerte dispositivo de seguridad, donde se le reporta con una herida en el pecho y otra en el tórax, pero estable.

POSTURA PRESIDENCIAL

Denunciará AMLO ante PGR, toma de casetas de cobro

Señala que no hará uso de la fuerza, pero no permitirá acciones fuera de la ley; pérdidas ascienden a 1,400 mdp

AGENCIA REFORMA

CIUDAD DE MÉXICO

La toma ilegal de casetas a manos de particulares provoca al Gobierno Federal pérdidas superiores a los mil 400 millones de pesos anuales.

El secretario de Comunicaciones y Transportes, Javier Jiménez Espriú, informó ayer que este problema genera fugas por 4 millones de pesos diarios.

“La estimación que hoy tenemos es que la pérdida del erario por esta situación es del orden de cuatro millones de pesos diarios, lo que significa una falta del orden de mil 400 millones de pesos anuales”, dijo.

“Eso es lo que deja de in-

gresar al erario nacional por la toma de casetas”.

En conferencia, desde Palacio Nacional, el funcionario reconoció que ese fenómeno se registra de manera intermitente o permanente en algunas autopistas del país.

Anuncian acciones

Antes, el presidente López Obrador anunció que presentará denuncias ante la Fiscalía General de la República (FGR) por las tomas de casetas de peaje que son utilizadas para negocios de grupos o dirigentes.

Aunque descartó la posibilidad de que su Gobierno haga uso de la fuerza para retirar a quienes realizan esas manifestaciones, advirtió que no permitirá acciones que estén fuera de la ley.

“Donde se considere que hay una ilegalidad, que no es por un acto de justicia, que se esté pidiendo que se atienda una injusticia y es por un negocio particular ya sea de un grupo o de dirigentes, se van a presentar denuncias ante la Fiscalía General”, sostuvo.

López Obrador aseguró



En todos los casos se van a presentar denuncias ante la autoridad competente. Una cosa es no reprimir y otra cosa es no actuar legalmente”.

Andrés Manuel López Obrador, presidente de México

que todos los casos serán atendidos a través del diálogo.

“Vamos a darle vuelta a la provocación siempre, nada por la fuerza, todo por la razón y el derecho”.

El tabasqueño comentó que hace una semana firmó como testigo un acuerdo entre la SCT y pobladores de Durango que tienen tomada una caseta de la autopista Durango-Mazatlán, con la finalidad de llegar a un acuerdo sobre la indemnización que demandan.

Vocera de la empresa automotriz señala que colaboran en las investigaciones de las autoridades

Desconoce Ford dónde cargan de droga sus autos exportados

ELSA LETICIA ROMERO

Ford en México desconoce los puntos en que los autos transportados por tren hacia Estados Unidos y Canadá, son cargados con droga y prefieren ser discretos ante las investigaciones abiertas tanto en el país como en el extranjero, informó Daphne González, encargada de relaciones públicas de la compañía.

Durante esta semana, la policía canadiense dio a conocer el decomiso de

180 kilogramos de metanfetamina que estaba escondida en automóviles que llegaron en tren a Canadá procedentes de la planta Ford en Hermosillo, droga con un valor en la calle de casi tres millones y medio de dólares.

González dijo que en estos momentos, Ford sólo está cooperando con las investigaciones, “colaborar, básicamente, con las autoridades de Canadá y lo otro, es definitivamente muy delicado comentar sobre esta

investigación, todavía no tenemos la información completa, de hecho nos hemos enterado, casi toda la información que tenemos está basada en los medios”.

La vocera de la empresa explicó que de acuerdo con el informe policial, los narcóticos fueron localizados en el vagón y en los neumáticos de 14 vehículos, los cuales, algunos de ellos llegaron hasta el punto de exhibición en las concesionarias oficiales de Ford.



Acción
JONRÓN DE BRYCE HARPER: ¡330 MDD POR 13 AÑOS!
1C



General
Harán Festival de cine en Álamos
5A



Estelar
RAMI MALEK SE PERFILA COMO EL VILLANO DE JAMES BOND
9C

Hermosillo
Exigen bomberos a Comuna bono por asistencia
4B



Abre Unison admisión a nuevo ingreso; ofrecerá tres nuevas carreras

KAREL MORENO

La Universidad de Sonora iniciará este viernes el proceso de admisión 2019 para los aspirantes de nuevo ingreso, interesados en

cursar una de las 53 opciones de su oferta educativa, tres de ellas de reciente creación.

Con 8,010 lugares disponibles, la máxima casa de estudios de Sonora abrirá a partir de este semestre las licenciaturas en Ciencias Genómicas, Física Médica y Antropología.

Los aspirantes podrán iniciar su proceso de admisión a través de la página <http://www.admision.uson.mx/> debiendo registrarse

GENERAL

Los Pinos, aquel museo privado

11A

MUNDO

Fracasa la cumbre entre Norcorea-EU

12A



General
Están en riesgo 5 planteles Cobach
7A

TEMAS PARA EL CAFÉ MAÑANERO



El ex presidente Vicente Fox, ahora promotor de los productos médicos derivados de la marihuana, se lamentó ayer de ser pobre, no tener pensión y no tener dinero para invertir.

Por ese motivo, anunció que el Centro Fox tendrá su biblioteca e invernadero de marihuana, para luego explicar que será una inversión de la empresa de la que es miembro.

Fox Quesada mencionó que el presidente Andrés Manuel López Obrador no le va a poder prohibir nada, pues dijo estar en su derecho de dedicarse a lo que decida.

POSICIÓN

99

de México en el Índice del Estado de Derecho 2019

PAÍSES

126

se incluyen en el reporte del World Justice Project